
Cumple 25 años de fundado el Centro de Información de Ciencias Médicas en la Isla de la Juventud

REMIJ 2011;12(1):104-105

Lic. Gisela Castro Rivero¹

¹ *Licenciada en Información Científico Técnica y Bibliotecología. Diplomada en Gestión de la Información en Salud. Profesora Instructora.*

El pasado 14 de diciembre cumplió 25 años de fundado el Centro de Información de Ciencias Médica de nuestro territorio. Muchos fueron los retos que enfrentaron aquellos compañeros que en 1985 iniciaron en la Isla la labor de llevar la información científica a los profesionales de la salud. La tarea de entonces, llena de nuevas ideas y liderada por la Lic. Odalys González Santos, dio sus frutos. Poco a poco fueron surgiendo nuevos servicios, nuevos departamentos como el Nodo (hoy Tecnología) y Editorial vieron la luz dentro del Centro; aunque aquel colectivo fundador sólo contaba para realizar esta labor con una máquina de escribir eléctrica y una mecánica, se impusieron el talento y los deseos de hacer. Se apoyó la creación y posterior salida de la Revista Científica de la Salud, que circuló en formato impreso primero y dio paso después a la Revista de Medicina Isla de la Juventud en formato digital.

Numerosas fueron las generaciones de médicos, enfermeros y otros profesionales de la salud que se beneficiaron con esta entrega. Servicios como el boletín "El Docente", a cargo de la Lic. María Magdalena Marrero García han prestigiado por años el amor y la dedicación de compañeros que no han dejado de trabajar a favor de la medicina pinera.

Hoy, a 25 años de aquel momento, un colectivo superior en número sigue teniendo como propósito apostar por darlo todo a favor de la información científica en las ciencias biomédicas. Un servicio que da muestra de la mayoría de edad a la que ha llegado esta institución es Ala de Colibrí, cuyo propósito es trabajar los valores que sustentan a nuestra sociedad, cuenta con buena aceptación y con un número considerable de suscriptores.

Nuevas perspectivas alumbran el camino de este grupo de compañeros con labores bien diferenciadas entre sí, pero con un objetivo común, ofrecer productos y servicios de información con alta calidad y valor agregado: la Web Ahao, la infraestructura de conectividad existente, los boletines emitidos por el departamento de Gestión de la Información, la actualización permanente de la bases de datos territoriales y nacionales, los servicios de corrección y estilo y los talleres de Alfabetización Informacional son una muestra de que este colectivo se entrega a su labor diaria con todo el rigor que una tarea como esta requiere y que seguirá en ese camino, seguros de continuar contribuyendo desde su lugar a mejorar y elevar la salud y calidad de vida de nuestro pueblo, mayor pilar de nuestra Revolución.